

## **Debattierwettbewerb**

Am 23. November haben die Katedralschule und die Rosendalsschule an einer Debatte teilgenommen. Das Thema war „Sollen Hausaufgaben abgeschafft werden?“. Das Team der Katedralschule fand, dass Hausaufgaben abgeschafft werden sollen, und die Rosendalsschule fand das nicht.

Das Team der Katedralschule hat begonnen, und der Team Captain hat eine Präsentation von ihren Ansichten gemacht. Nachdem hat auch das Team Captain von Rosendalsschule eine Präsentation gemacht, und nachdem hat die Debatte begonnen.

Die Katedralschule fand, dass Hausaufgaben etwas Altes war, dass wir sie nicht heute haben müssen nur weil wir sie für eine lange Zeit gehabt haben. Die Rosendalschule antwortete mit dem Argument, dass Hausaufgaben vielen Schülern mit der Schule helfen. Aber, wie die Katedralschule geantwortet hat, viele Schüler können keine Hilfe zu Hause bekommen. Sie fanden, dass es wichtig ist, dass alle Schüler die gleiche Chance bekommen. Die Rosendalsschule fand doch, dass die Schule gleichwertig wird, wenn Schüler viele verschiedene Chancen bekommen, zu zeigen was sie gelernt haben.

Die Debatte hat ungefähr eine halbe Stunde gedauert, und die beiden Teams haben sehr gute Argumente gehabt. Sie haben auch sehr gutes Deutsch gesprochen. Aber schließlich hat die Katedralschule die Debatte gewonnen.